

Jundi, 28 Aout 71

Chers amis,

J'ai avec beaucoup de joie, trouvé votre
lettre du 10^{et}, lors de mon retour des vacances.

Voilà, ce que j'ai fait: J'ai
porté une copie, à mon avocat, et il
vient maintenant de faire une lettre
pour votre ami, le professeur Martins, qui
était directement expédiée. La copie
de cette lettre je vous laisse parvenir ci-inclus.
J'espère que tout était fait dans votre sens,
seulement nous n'avons pas encore joints
des photos de l'enfant comme je le souhaite,
pour ne pas limiter les recherches de
votre ami. Cependant son réponse, on
le pourra toujours encore faire.
La lettre envoyée me semble bien, et
maintenant j'attends avec battements

de cœur une réponse. À vous, déjà,
cher Seigneur, mes remerciements profonds.

Si vous trouvez que nous avons
quelque chose omis, laissey-moi
savoir, je dépende beaucoup de votre
conseil.

En attendant de vous lire bientôt,
j'espère que vous et votre femme avec
les princesses vont bien, recevez aussi
de Beatrice, Hans, et Rico nos salutations
cordiales, et je ferme pour aujourd'hui
avec un grand merci!

Votre mari Louis